

○皆さまからの情報をお待ちしています。  
まちづくり課 2114

## 神崎ステーションホール イルミネーション点灯式



11月9日、下総神崎駅のステーションホールにおいて第3回イルミネーション点灯式が行われました。当日、会場には多くの家族連れや帰宅途中の乗客が多く立ち寄り、カウンタダウンによりイルミネーションが点灯されました。点灯後には、サックスやハンドベル演奏、ジャズバンド演奏などが披露され、イルミネーションをロマンチックに演出していました。



また、駅口一帯一脇にはミニミニ発酵屋台村が登場し、甘酒やみそ田楽、焼きそばに桃饅頭などで観客の体も温めていました。

シヨーの最後には、ちびっ子サンタたちが「あわてんぼうのサンタクロース」をかわいらしくダンスし、少し早めのクリスマスマードを大いに盛り上げました。

神崎ステーションホールのイルミネーションは12月25日まで毎日16:30~30の間で点灯していますので、ぜひ一度見に来てください。



10月5日、毛成地区の田んぼでテレビの時代劇の撮影が行われました。これは1月2日にテレビ東京で放送される新春ワイド時代劇「白虎隊」敗れる者たちのロケとして、西郷頼母役の北大路欣也さんが家臣の子弟たちに力カシをして、武士とはいかなる者かを説くシーンでした。

当日は快晴で撮影には申し分ない天候でしたが、10月として日差しが強く、出演者やスタッフは汗を拭いながらの撮影となりました。「白虎隊」の放送は、新年1月2日(水)午後5時より放送です。なお、撮影されたシーンは第一部に登場予定です。

## 毛成地区の田んぼで 時代劇のテレビ撮影

## 芸術の秋! 千葉県移動美術館を開催



11月6日~17日で千葉県立美術館の収蔵作品38点と原展(平成24年度受賞作品4点が、神崎ふれあいプラザに移動美術館として展示されました。普段は千葉市の県立美術館でしか目にすることができない貴重な芸術作品を間近に鑑賞することが出来ました。また、11月11日には、ギャラリートークが開催され、県立美術館の学芸員の方の作品解説を聞きながら鑑賞できるという催しも行われました。

今回の展示作品は、香取地域にゆかりのある芸術家や作品などが選ばれ、神崎町はなんじやもんじやの木が有名ということで大樹を題材にした作品なども展示されました。